

# BILDUNG BEGEGNUNG | KULTUR GEGEN DAS VERGESSEN

## Ich bin du – schau her!

Vernissage: Dienstag, 4. Juli 2023, 19:00 im Haus der Erinnerung

### Diskriminierung, Menschenwürde und Freiheit

Schüler\*innen der Mittelschule St. Georgen an der Gusen setzten sich mit der sogenannten „Mühlviertler Hasenjagd“ - einem Kriegsverbrechen in der Endphase des 2. Weltkrieges und den Erzählungen der Zeitzeugin Anna Hackl auseinander. Die Jugendlichen verfassten real-fiktive Beschreibungen des Geschehens und innere Monologe aus der Sicht von Opfern und Tätern, Widerständigen, Mitläufern und Beobachtern.

Die Ausstellung zeigt die künstlerische Umsetzung der Texte in Schaubildern und poetischen Objekten, begleitet von einem Podcast.



Foto: Karin Seyer

**Mitwirkende:** Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen Mittelschule St. Georgen an der Gusen, Karin Seyer, Lehrerin für Bildnerische Erziehung / Textiles Werken, Gabriele Wartner, Diplom Pädagogin für Deutsch, Englisch und Theaterpädagogik

**Supervision bildende Kunst:** Reinhard Jordan, Bildender Künstler

**Projektkoordination:** Gerti Tröbinger, freischaffende Puppenspielerin, künstlerische Leiterin-internationales Welser Figurentheaterfestival, Vorstandsmitglied Kulturverein Tribüne St. Georgen an der Gusen

**Vernetzung:** Andrea Wahl, Büro Bewusstseinsregion

### Projektpartner:innen:

Mittelschule-St. Georgen an der Gusen



Kulturverein Tribüne St. Georgen an der Gusen



Bewusstseinsregion Mauthausen/Gusen/St. Georgen



Berufsschule I – Wels



Bewusstseinsregion Mauthausen-Gusen-St. Georgen

E-Mail: sekretariat@bewusstseinsregion.at, Website: www.bewusstseinsregion.at